



## WEIHNACHTSFEIER DER BALLSCHULE

### **Die Ballkinder feiern erstmalig in der Rhena-Halle Ihre ganz spezielle Weihnachtsfeier.**

Am 03.12.2017 von 12:00 -18:00 feierte die Ballschule und die Tennisjugend des 1.TC Neulingen erstmalig ihre ganz spezielle Weihnachtsfeier in der Rhena-Halle in Neulingen. Es wurde zu einem sportiven und besinnlichen Nachmittag geladen. Die durch Andreas Bauer, Michael Engel und Carsten Ilg revitalisierte Ballschule lud Kinder und Eltern erstmalig zu diesem Event ein. Der Einladung folgten weit mehr als 70 Ballschüler mit Eltern. Der Nachmittag stand ganz im Zeichen des Balles. Bei einer Olympiade wurden verschieden motorische und koordinative Aufgaben mit und ohne Bälle an die jungen Ballschüler und Tenniscracks gestellt. Die Versorgung und Bewirtung übernahm Andreas Bauer, Alexandra Ilg und Sandra Jung. Zahlreiche Kuchen wurden von den Eltern und Mitgliedern des Tennisvereins gespendet. Nach der Olympiade stand die Rhena-Halle den Kindern zur freien Verfügung. Hier konnten nun die zahlreichen Übungsgeräte der Ballschule von den Ballsprösslingen mit Ihren Eltern getestet werden. An den Kleinfeldtennisanlagen wurden bis in die frühen Abendstunden ehrgeizige Partien der unterschiedlichsten Generationen ausgetragen .Danach stillte das Versorgungsteam mit Pizza für alle den Hunger. Dieser tolle Event soll im nächsten Jahr seine Fortsetzung finden. Das gesamte Team bedankt sich an alle zahlreichen Spender (sei es Kuchen oder Geld) sowie der gesamten Vorstandschaft des 1.TC Neulingen und der Gemeinde für die große Unterstützung zu solch einer Veranstaltung. Ganz besonderen Dank an Armin Hölzle, der uns an seinem „Freien Sonntag“ stets zu Seite stand.



Impressionen der Weihnachtsfeier

Die Ballschüler mit ihren Trainern Michael Engel und Carsten Ilg